

Wir danken herzlich
all den Menschen, die am Leben von

Martin Walker

Anteil genommen und es bereichert haben.



Besonders danken wir Pfarrer Felix Büchi und Rudolf Pranzl für die persönlichen und einfühlsamen Abschiedsworte sowie Frank Mehfeld für das feierliche Orgelspiel.

Wir möchten uns bei allen Personen bedanken, die direkt vor Ort und danach Hilfe und Unterstützung geleistet haben.

Martin Bucher möchten wir für die wertvolle Unterstützung bei der Organisation der Trauerfeier danken.

Wir fühlen uns berührt und getragen von den vielen persönlichen Zeichen des Mitgefühls, die uns in dieser Zeit des Abschieds trösten.

Die Angehörigen